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■ 令和４年３月卒業予定者の進路希望・合格状況           １２月15日現在 

 Ⅰ 部 Ⅱ  部 Ⅲ 部 合計 合格・内定 

4年制大学 5 0 0  5 ＜ ６＞  ３ （ 4） 

短期大学 0 0 0  0 ＜ 0＞  0 （ 0） 

専門学校 8 ４ 3  15 ＜1４＞ １3 （１3） 

就  職 7 1１ 4  22 ＜２5＞ １７ （１6） 

そ の 他 １ ２ 2  ５ ＜ １＞  

合   計 2１ 17 9 ４７ ＜４6＞ ３３ （３3） 

※（ ）内は昨年度１２月９日現在実績。＜ ＞は昨年度希望者数。 
※大学入学共通テスト出願３名(昨年４名) 

 

 

◆第２回進路ガイダンスが終わりました 

１２月１４日(火)に、全校一斉の第２回進路ガイダンスが行われました。進路希望を幅広く検討できるように、

できるだけ多くの企業・分野を知ってもらうため、各企業・学校のＰＲだけでなく、分野や業界の説明をしていた

だくようお願いしました。今回は感染予防に配慮しながら、対面での実施となりました。 

就職は、６つの企業に参加していただき、一人につき３社からそれぞれ説明を受けました。それぞれのブース

で分かりやすく映像やパンフレットを見せていただきながら丁寧に説明していただき、企業の説明だけでなく、

「働く」ということはどういうことか、その企業や職業が社会のどういう役割を担っているかなど社会的意義など

についてもお話していただき、参加した生徒にとって、企業や分野を知るだけでなく、もっと根本の大事なことを

考えさせられる有意義な時間になったと思います。 

進学は、１０校に参加していただき、７つのブースに分かれ、一人につき２校から丁寧に説明を受けました。必

ずしも希望する学校ではなかったかもしれませんが、その分野やその先の仕事、様々な学科等についての説明

等もあり、理解の深まりや視野の広がりもあったようです。 

参加した生徒のアンケートを見るとほとんどが「とても役立った」「役立った」の高評価でした。今後の進路

検討に活かしてほしいと思います。裏面に具体的な生徒のコメントを載せましたのでご覧ください。 

  



◎生徒のアンケートの感想より抜粋 
《大学希望》 

・知識だけ頭に入れるのではなく、自らで考えたり、理解することが大切ということが、とても役に立った。色々な

可能性を探していこうと思った。 

・自分の進路についてまだまだ考えていかないといけないことがたくさんあるなと実感しました。これからより多

くの情報を仕入れて、自分にとってベストな選択ができるように将来について計画していきたいです。 

 

《専門学校希望》 

・今回のガイダンスを聞いて、自分の将来についてもっと深いところまで考えていきたいと思いました。また、や

ってみたいことなどまだ曖昧にしか決まっていないので、これから残りの高校生活で悩んで、自分の中の最適

解を見つけられるよう取り組んでいきたいです。 

・興味のある分野の話を多く聞くことができた。やりたいことが多くあり、進学先を迷っている段階なので、いろ

いろな分野の詳しい話をたくさん聞くことができるのは、自分の進路を考えるのにとても役立つと実感できた。 

・自分の進路を見直すことができ、確定することができたので、今できることを考え、実行することを心掛けて、

残りの学校生活を送りたいです。 

 

《就職希望》 

・どの企業でも、とても良いお話を聞けて良かったです。関わる人が喜んでくれるような仕事に就きたいと思っ

ているので、今回聞いたことも参考にして仕事を決めたいと思いました。 

・どんな仕事でも、必ずお客さんの役に立っているし、笑顔を届けられるんだなと思いました。 

・失敗を怖がらず、たくさん失敗をすることで自分自身の成長に繋がることや、まわりの人たちへ感謝すること

の大事さ、仕事以外でどのような生活を送りたいか、という意思を持つことの大切さを学べて良かったです。 

・AIやロボットの開発が進む中、人とのつながりは大切だと改めて感じました。人生は平坦ではなくゲームのよ

うにデコボコがあっていいのだと気づきました。 

・今回、興味のある企業ではないところを選んでよかったと思いました。知らないことを知ることは大事だなと思

いました。 

・様々な企業の話を聞いて、職種は全部全く違うのに、大切にしている理念や求めている人材などは似ていた

ので驚きました。 

 

※就職内定者のみなさん、注意してください！ 
 

○内定先での研修について 
年末の休業や２月に内定をいただいた企業から『研修』（アルバイト）をして  

ほしいという話が出るかもしれませんが、これは、全国的に（文部科学省・厚生労

働省通達）禁止されています。卒業までは基本的に学校を通じての連絡となるは

ずですが、もし直接そういう依頼や連絡があったら、必ず担任に相談してください。 

※不明な点は、担任の先生を通して、相談してください。 

 

○事故について 
休業中はもちろん３月までの間に事故を起こした場合、内定が取り消されてしま

います。運転免許を取得している人も多い本校の場合、冬道に運転をして交通事

故を起こすとすべて無になります。自分の命や身体を守ることが何より大切なこと

です。 

 

内定先での 
アルバイト 


